



通信日誌 No. 2

○スクーリング、大盛況！

ゴールデンウィークも過去の出来事となり、校舎を構える文京町付近では、幹を覆い隠さんばかりの青葉が日増しにその存在を主張するかのようです。みなさんも、そろそろ通信制の生活に慣れて来た頃でしょうか。



きらめく緑とさわやかな青空



真剣に取り組む姿が印象的

○レポートも続々！！

レポートの提出も好調です。締め切りを意識して、早めに提出する生徒が多く、受け付けをする事務の方が驚くほどです。21日に配布した状況表を確認し、この調子でテストに備えましょう。

スクーリングも本格的に動き出しました。多くの生徒が積極的に参加していますので、教室を2つ使用したり、座席を足したりして対応しましたが、参加者はしっかりと指示を理解して授業に臨むことができました。



体育の授業にて 指示に集中する参加者



左の花はサルビア・マイクロフィ

ラ。中庭に咲く控えめな花ですが、丈夫で、葉の香りが良く、花の時期が長いのが特徴です。花言葉は「知恵」。「学び」は派手なパフォーマンスではありませんが、身についた教養はあなたを長く支えてくれる財産となります。諦めずに学び続けてください。